
TRX90 Lighting Kit Installation Instructions

This stator and regulator kit safely adds 90W of lighting power to your Honda 

TRX90, so you can easily add a headlight and/or taillight. The included AC regu-

lator must be used to protect your headlight bulb from damage at higher engine 

RPM’s. The stator installs just like an OEM unit. Please follow the diagram below 

for lighting connections.

The lighting coil output is a single Yellow wire. It needs to be connected to the 

Yellow wire from the AC regulator, and to one side of each light bulb. The AC 

regulator, and the other side of each light bulb need to be grounded the frame 

of the ATV. This makes for a simple, one-wire connection for each component in 

your lighting circuit.
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TRX90 Lighting Kit Installation Instructions

Ce kit stator et régulateur de voltage ajoute au moins 90W de puissance de sor-

tie pour vous permettre d’ajouter un phare avant et un feu de position arrière. Le 

régulateur AC inclus doit être ABSOLUMENT installé pour éviter de brûler votre 

ampoule de phare avant lorsque la révolution du moteur augmente.

Le stator s’installe exactement comme votre stator d’origine. Veuillez suivre le 

diagramme ci-bas pour connaitre les connexions à effectuer.

La sortie “phare” du stator est le fil JAUNE simple. Il doit être connecté au fil 

JAUNE du régulateur de voltage AC et sur un des pôles de chacune des lumières 

ajoutées. Le régulateur de voltage et l’autre pôle de chacune des lumières ajou-

tées doivent être mis à la terre sur le châssis du VTT. Vous obtenez alors une 

connexion à un fil simple à effectuer pour chaque composante de votre circuit.
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